



Sábado, 27 de julio de 2024

## Ministerio de Defensa Nacional

	<p><b>@DefensaEc</b>  <b>¡50 millones de dólares menos para las economías criminales!</b> </p> <p>☐ A 250 millas náuticas de la isla #SanCristóbal, la @armada_ecuador interceptó una embarcación tipo fibra con 3 tripulantes a bordo, en el interior se encontraron 63 bultos de presuntas SCSF (aprox. 2 toneladas). <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b>  ☐ En #LosRíos, el #BloqueDeSeguridad, realizó varios allanamientos y capturaron a 4 presuntos integrantes del grupo de delincuencia organizada "Los Lobos", mismos que se dedicaban a las actividades de robo, sicariato, tráfico de sustancias ilícitas y extorsiones. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b>   Con información de inteligencia y vuelos de reconocimiento aéreo de la @FuerzaAereaEc, efectivos militares realizaron la inhabilitación de un área de terreno con características para realizar despegues y aterrizajes de aeronaves de bajo performance. <a href="#">Ver más</a></p>

## Seguridad y Defensa

	<p><b>Ecuador intercepta lancha con unas dos toneladas de droga cerca de las Galápagos. El Universo</b>  La Armada de Ecuador interceptó una lancha cargada con aproximadamente dos toneladas de droga, presumiblemente cocaína, según informó este viernes la fuerza militar naval a través de sus canales oficiales. <a href="#">Ver más</a>  <b>Nota referente:</b> <a href="#">Expreso</a></p>
	<p><b>El pago del seguro del radar de Montecristi llega tras casi tres años. Primicias</b>  La compañía de seguros detalla que entregó un "cheque certificado con el valor límite establecido por la cobertura de Terrorismo, Daño Malicioso y Sabotaje", sin especificar el monto. El cheque se entregó al Ministerio de Defensa, "una vez finiquitados los procesos correspondientes", explica Interoceánica. <a href="#">Ver más</a>  <b>Notas referentes:</b> <a href="#">El Universo</a>, <a href="#">Diario El Mercurio</a>, <a href="#">Ecuavisa</a></p>
	<p><b>Operativos en cuatro provincias dejan detenidos, decomiso de armas y hallazgos de combustible. Primicias</b>  Patrullajes de la Policía Nacional y de las Fuerzas Armadas en varias provincias de Ecuador permitieron la aprehensión de cinco sujetos con armas de fuego, así como el hallazgo de piscinas y contenedores para el almacenamiento de combustible. <a href="#">Ver más</a></p>

Sábado, 27 de julio de 2024

	<p><b>@FuerzaAereaEc</b> Las @FFAAECUADOR inhabilitaron un área de terreno en la provincia de El Oro, con una extensión de 1,3 kilómetros de longitud y 12 metros de ancho, con características para despegues y aterrizajes de aeronaves de bajo performance. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>La Policía encontró una casa usada por Los Choneros para guardar armas de grueso calibre en Pueblo Viejo, Los Ríos. Ecuavisa</b> La Policía Nacional dio un golpe a la banda delictiva Los Choneros en Pueblo Viejo, con la detención de cuatro de sus presuntos integrantes y la incautación de armas de uso privativo de las fuerzas del orden que eran usadas para el "cometimiento de actividades delictivas en los ejes viales de la provincia de Los Ríos". <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Operación Gran Libertad 11 'golpea' a extorsionadores y secuestradores. El Comercio</b> Del total de los capturados, 40 personas fueron aprehendidas, 36 de ellas por extorsión, dos por secuestro extorsivo y dos por secuestro. Mientras que de las nueve personas detenidas con boleta, una es por secuestro extorsivo y ocho por extorsión. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>'El Mayo' Zambada, cabecilla del cartel de Sinaloa, estaba en el radar de Ecuador como objetivo militar de primer nivel. El Universo</b> El Gobierno ecuatoriano lo tenía encabezando una lista de los objetivos militares de grupos terroristas. Alias El Mayo, junto con Geovany Andrés Rojas, alias Araña, estaba entre los objetivos de primer nivel. Rojas es cabecilla de los Comandos de Frontera. <a href="#">Ver más</a></p>

## Coyuntura

	<p><b>Policía y militar formaban parte de banda que asaltaba casas con falsos operativos. Vistazo</b> Un policía, un militar y 11 personas más estarán en prisión preventiva por el presunto delito de delincuencia organizada con fines de robo y tráfico de drogas. La banda se dedicaba a asaltar casas fingiendo falsos operativos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Sommerfeld: "No hay causales para este juicio político". El Telégrafo</b> En sus declaraciones previas a la sesión que se desarrolló la mañana de este viernes 26 de julio de 2024, Sommerfeld dijo que espera que se cumpla con toda la normativa que exige este tipo de procesos y que se deje actuar a todos los que deseen actuar. "No hay causales para este juicio político". <a href="#">Ver más</a></p>

Sábado, 27 de julio de 2024

	<p><b>Comisión esperará dictamen de la CC por veto parcial a Ley de lavado de activos. Expreso</b></p> <p>El Ejecutivo argumentó en el veto parcial, sobre el artículo 20, que la UAFE es una entidad con autonomía operativa, administrativa, financiera y jurisdicción coactiva, adscrita al ente rector de las Finanzas Públicas. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Cooperativas de buses interprovinciales alistan caravana de protesta hacia Carondelet para el lunes 29 de julio. Primicias</b></p> <p>La movilización, prevista para el lunes 29 de julio, será una muestra de rechazo a una serie de asaltos, robos, extorsiones en buses y camiones. El recorrido empezará en Tambillo, en los límites de Quito y el cantón Mejía, en la Panamericana Sur. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Caso Metástasis: Sentencias reducidas, ¿impunidad o lucha anticorrupción?. Primicias</b></p> <p>Nueve procesados en el caso Metástasis recibieron sentencias reducidas. La Fiscalía defiende esos casos como éxitos en la lucha anticorrupción, aunque hay críticas que apuntan a la impunidad. <a href="#">Ver más</a></p>

## Opinión

	<p><b>Olimpiadas a la manera ecuatoriana. Ivonne Guzmán. Primicias</b></p> <p>3.000 m con obstáculos (femenino y masculino): en este deporte nos destacamos casi la totalidad de los 18 millones de ecuatorianos, que continuamos en la carrera a pesar de la burocracia indolente, la delincuencia (de cuello blanco o navajera), la impericia y/o mala fe de nuestros gobernantes, la falta de educación, salud y oportunidades. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@ladataec</b></p> <p>#Opinión El destino de Venezuela está en manos de su pueblo, el único capaz de cambiar el curso de la nación y liberarla de un régimen socialista que ha perdurado por décadas. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>¿Productividad, para cuándo?. Rosa Matilde Guerrero Murgueytio. El Universo</b></p> <p>En una economía dolarizada como la ecuatoriana, se vuelve fundamental mantener un sector productivo y competitivo de bienes que se puedan comercializar (transables) con el exterior, de manera que este se convierta en uno de los motores de generación de empleo, crecimiento e ingreso de divisas. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>La inseguridad en Ecuador va más allá de las armas. Ana Guerrero. El Comercio</b></p> <p>En Ecuador, la tasa de homicidios corresponde a 43 por cada 100 000 habitantes. Esta ha ido en aumento en la última década. Aunque las últimas cifras del gobierno de Daniel Noboa hablan de una reducción de casos, es una problemática viva. <a href="#">Ver más</a></p>



Sábado, 27 de julio de 2024

## Radio y Televisión



Interoceánica canceló monto del seguro del radar de Montecristi. Mención Ministro de Defensa.  
**Ecuavisa 26-julio-2024** [Ver más](#)



Asamblea discusión ley de armas. **TC 26-julio-2024**



Desalojos en La Delia. Mención Bloque de seguridad. **TC 26-julio-2024**